

# Visita al Apostolado del Mar En Ciudad de Nueva Orleáns

Por ROSENDO CHEVREMONT.

**NUEVA ORLEANS.**— En todos los tiempos el marino ha sido símbolo perenne de inquietud, fervor y bizarría. Al igual que en la época de Ulises, la vida en el proteico seno del mar intensifica y ensancha las antinomias del ser humano.

Durante ese año el padre McDonough visitó en el puerto de Nueva Orleans 284 barcos, brindando los socorros y dones de su ministerio a los hombres, muchachos y mujeres que integran las tripulaciones modernas. El Padre atiende personalmente a las necesidades de los marinos desempleados o en desgracia, y gestiona hos-

OFICINA EN LA ISLA

LA Secretaría local del Apostolado Maris en Habana, Cuba, está situada en la Iglesia del Cristo, Plaza del Cristo. En San Juan, Isla de Puerto Rico, está situada en la Iglesia de San Agustín, Puerta de Tierra.

USC UNIVERSIDAD DEL  
SAGRADO CORAZÓN

# NOTA

**Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.**

ga la cuentecita.

Observo cómo saborean también el "extracto de Java", según bautiza el café un marino, un devoto hombre que con rosario en mano ha estado mascullando sus preces, y otro fiel que ha estado reconcentrado leyendo y meditando su Biblia. Entretanto, un marino jubiloso nos ha estado obsequiando al piano con un "sursum corda" de vales y "fox-trots."

Inopinadamente, un marino inglés que habla español me dice emocionadamente: "Mire, ahí llega el

tertullias con marinos españoles e hispanoamericanos, nos informa lo siguiente:

"La fundación de la organización del Apostolado del Mar tuvo lugar en Glasgow (Escocia), y su importancia arranca desde la aprobación y bendición que le dió Su Santidad Pío XI en 1921. En la actualidad hay 64 clubs del Apostolado del Mar, pero si incluimos los centros que no tienen todavía el servicio de hogar y hospedaje montado para los marinos, peso que no obstante visitan los barcos

cente de, Paól.

El Arzobispo de Nueva Orleans, monseñor Joseph Francis Rummel, en carta al Presidente del Consejo de Nueva Orleans de la Orden de San Vicente de Paúl, ha manifestado que el Club Católico Marítimo del Apostolado del Mar "está demostrando ser una necesidad casi absoluta para el bienestar espiritual, moral y social de los miles de marinos que pasan por el gran puerto de Nueva Orleans."

HADE el padre McDonough que